

Le SCFP Ontario en action

VICTOIRE DES JOURNALISTES DE QUÉBEC – Après une année de lock-out par le Journal de Québec et après avoir mis sur pied leur propre journal appelé MédiaMatin Québec, les 250 journalistes appartenant à trois syndicats du SCFP ont remporté une belle victoire. Une délégation du SCFP Ontario dont le président, Sid Ryan, et les vice-présidentes, Yolanda McClean et Candace Rennick, ont visité les bureaux du journal des travailleuses et travailleurs le 8 juillet et ont remis des plaques pour souligner l’occasion.



CONCERT ROCK POUR LES SERVICES PUBLICS EN ONTARIO – Les concerts rock pour les services publics du SCFP Ontario ont attiré plus de 20 000 personnes dans les collectivités où la privatisation et le manque de financement menacent les services publics. Les concerts tenus à Sturgeon Falls, Kenora, Thorold, Ajax et Kingston ont souligné différents enjeux concernant les hôpitaux, les services municipaux, les services sociaux, les aides à l’enseignement et les campus. Quelques jours après que le concert de Sturgeon Falls ait attiré 4 000 personnes, la direction de l’Hôpital West Nipissing a affiché des postes à l’entretien ménager et amorcé un examen de la sous-traitance des services de nettoyage. De plus, des concessions ont été retirées à la table de négociation chez Sturgeon Falls’ Hydro et des conventions collectives ont été conclues. Kim Mitchell et l’orchestre composé uniquement de femmes DAME ont joué dans le cadre du concert à Kawartha Lakes, le 26 septembre.



PRESSION TOUJOURS PRÉSENTE SUR LES SOINS DE LONGUE DURÉE ET LES SOINS À DOMICILE – Le SCFP Ontario continue à établir le rythme avec les médias et le lobbyisme pour une norme de soins pratiques de 3,5 heures dans les foyers de soins infirmiers. La vice-présidente Candace Rennick détient un siège au sein du comité de mise en œuvre afin de faire valoir les recommandations du rapport Sharkey. L’Ombudspersonne provinciale enquête également sur le système et le SCFP Ontario verra à ce que les personnes membres du SCFP qui disent la vérité au sujet des conditions dans les foyers de soins infirmiers soient protégées. Le SCFP Ontario prépare également un vidéo sur les problèmes relatifs aux appels d’offres dans les maisons de soins. Il met en vedette des histoires de travailleuses et travailleurs et des personnes recevant des soins à domicile qui ont subi les répercussions de la sous-traitance.



LE PROJET DE LOI 77 ÉRODE LES SERVICES AUX PERSONNES SOUFFRANT DE DÉFICIENCES DÉVELOPPEMENTALES - Les personnes de plus de 18 ans qui souffrent de déficiences développementales sont confrontées à un avenir comportant des listes d’attente plus longues, des services incertains et, pour leurs familles, le fardeau de venir un employeur en vertu de la législation proposée par le gouvernement de l’Ontario. Le SCFP Ontario fait des pressions contre ce projet de loi qui transfère le financement aux parents plutôt que de maintenir et de développer la capacité des services afin de répondre aux besoins de ces familles.



LA PROVINCE ANNULE LES ALLOCATIONS AUX ENFANTS – Le SCFP Ontario obtient l’attention des médias lorsqu’il met la lumière sur l’annulation, par le gouvernement provincial, des allocations du retour à l’école et des vêtements d’hiver pour les familles bénéficiant du programme Ontario au travail et du Programme ontarien de soutien aux personnes handicapées. Les allocations combinées signifient que les familles avec un tout-petit ne recevront plus le montant de 111 \$, alors que celles avec une ou un adolescent ne recevront plus celui de 245 \$.

Le SCFP Ontario se mobilise.....

Parade de la Fierté 2008



Comité pour la justice raciale – Caribana



Marche de la Journée de protestation des Premières nations

